



Portada / Mercados /

Forbes Staff
junio 19, 2024 @ 8:15 am

Peso retoma racha de pérdidas por preocupaciones por la reforma judicial de AMLO

El peso cotizaba en 18.4414 por dólar, con una depreciación de 0.25% frente al precio de referencia de Reuters del martes, cuando repuntó un 0.65%.



El peso retrocedía este miércoles retomando una racha de pérdidas que ha dominado al mercado cambiario local en el transcurso de junio ante persistentes preocupaciones en torno a la polémica propuesta de reforma al sistema de justicia hecha por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El peso cotizaba en 18.4414 por dólar, con una depreciación de 0.25% frente al precio de referencia de Reuters del martes, cuando repuntó un 0.65%.

Se espera que la reforma de López Obrador, que busca que los ministros de la corte, magistrados y jueces sean electos mediante el voto popular, avance rápidamente en el próximo Congreso, de mayoría morenista y sus aliados, tras su inicio de sesiones en septiembre.

<https://www.forbes.com.mx/peso-retoma-racha-de-perdidas-por-preocupaciones-por-la-reforma-judicial-de-amlo/>